

Fecha 05.07.2023	Sección Negocios	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

Piden retomar acuerdo con UE

VERÓNICA GASCÓN

El sector patronal pidió al Gobierno federal retomar el Acuerdo Global México-Unión Europea (UE) para aprovechar el fenómeno de la relocalización de inversiones.

Si se retoma el acuerdo con la UE, el mercado mexicano se abriría aún más a las inversiones, dijo José Medina Mora, presidente de Coparmex, en la inauguración de las Juntas Binacionales Coparmex, México-España.

“Con esto, casi 100 por ciento del comercio de mercancías entre ambas partes estará exento de aranceles.

“Además, el acuerdo contempla nuevas medidas para la contratación pública, lo cual permitiría a proveedores de la UE licitar contratos de suministros y bienes en determinados sectores de la administración pública mexicana ofreciendo mejores condiciones”, subrayó Medina Mora.

El acuerdo con la UE incluye las bases sobre las que se sustentan las relaciones en un sentido más amplio como la lucha contra el cambio climático, la protección de los derechos humanos, la lucha contra la pobreza o el combate a la corrupción.

